

Salen nuevamente a las calles de Francia integrantes del Movimiento de los Chalecos Amarillos



París, 16 mar (RHC) Los integrantes del [Movimiento de los Chalecos Amarillos](#) salen este sábado a las calles de Francia por décimo octavo sábado consecutivo, en un movimiento de protesta que cumple ya su cuarto mes.

Para celebrar la fecha, los líderes de la movilización llamaron a los ciudadanos a congregarse en París y en numerosas ciudades de todo el territorio nacional, para demostrar que siguen dispuestos a defender sus reclamos.

El movimiento tuvo su primera jornada de acción el 17 de noviembre de 2018 a raíz del aumento de precios del combustible decretado por el Gobierno, pero luego las reivindicaciones se ampliaron al incremento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185997-salen-nuevamente-a-las-calles-de-francia-integrantes-del-movimiento-de-los-chalecos-amarillos>



Radio Habana Cuba